



**Veterindustria**

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

---

## **El Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI) destaca la importancia del sector de la sanidad animal**

Más de 80 invitados entre los que había representantes de empresas relacionadas con la sanidad animal, la ganadería, la Administración y centros de investigación acudieron a la Jornada Informativa "Apoyo del CDTI a la I+D+i en el sector de la sanidad animal" organizada conjuntamente con la Plataforma Vet+i

*Madrid, 18 de octubre de 2010.* El director de Evaluación de Ciencias de la Vida y los Materiales del CDTI, Germán Rodríguez, señaló durante la inauguración de la Jornada Informativa "Apoyo del CDTI a la I+D+i en el sector de la sanidad animal", la importancia que ésta tiene para el Centro, al tiempo que manifestó el interés del mismo por contribuir a la mejora del nivel tecnológico del sector.

El acto de inauguración de la Jornada que se celebró el pasado 7 de octubre en la sede madrileña del CDTI en colaboración con la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), contó también con la intervención del presidente de ésta, Santiago de Andrés, que agradeció no solo el apoyo del Centro sino también su implicación en la estructura y en el desarrollo de las diversas actividades de la Plataforma, en particular a través de la participación de su representante, María José Montilla, en el Consejo Gestor.

De Andrés señaló asimismo durante su intervención, que la celebración de la Jornada se embarca dentro de las actividades de Vet+i para contribuir al desarrollo de productos innovadores de sanidad animal, que respondan a las necesidades del mercado y favorezcan la internacionalización empresarial de esta industria y del sector ganadero. Todo ello con el objetivo de potenciar los ejes de finanzas e internacionalización que forman parte de la "Estrategia Estatal de Innovación (E<sup>2</sup>I)".

La Jornada contó con la intervención de varios ponentes representantes del CDTI como Carlos Franco, del Departamento de Biotecnología, Salud y Agroalimentario que habló sobre los instrumentos con los cuenta el Centro para la financiación de proyectos empresariales en I+D+i en sanidad animal, mientras que Eduardo Cotillas, del mismo Departamento, presentó las medidas de apoyo para la participación en programas internacionales de colaboración tecnológica como *Euroeka*, *Iberoeka*, etc.

---

### **Para más información:**

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com



**Veterindustria**

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

---

Cerró el turno de ponencias, José Manuel González, del Departamento de Programas Marco de I+D, que resaltó las oportunidades de participación en el Programa Marco europeo para el sector de sanidad animal, donde juegan un importante papel las plataformas tecnológicas a la hora de definir los planes de trabajo del mismo, así como en la búsqueda de potenciales socios para proyectos de colaboración entre diferentes países.

Antes de finalizar la Jornada tuvo lugar una Mesa Redonda sobre investigación y desarrollo en sanidad animal moderada por Cecilia Hernández, jefa del Departamento de Biotecnología, Salud y Agroalimentario del CDTI, que destacó el hecho de que en proyectos del Programa Marco de I+D+i relacionados con sanidad animal, se haya obtenido un retorno de inversión superior a la media y animó a la Plataforma Vet+i a colaborar con el Centro en la definición de programas de trabajo en las próximas convocatorias, mediante la remisión de sugerencias o propuestas de temas de interés para España.

En la Mesa Redonda participaron Elia Torroella de Laboratorios Hipra, Pascual Alonso de Ibertec, Lucas Domínguez de VISAVET e Ignacio Badiola del CReSA, que hablaron sobre la experiencia de empresas y centros públicos respecto a la participación en proyectos del CDTI relacionados con sanidad animal.

La Jornada que fue un éxito por el número y representación de los asistentes, finalizó con un cóctel donde en un ambiente distendido los invitados intercambiaron opiniones. (FIN)

nota de prensa

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com